

## ACTUALITES

Affichage des résultats 1 à 10 sur 51 au total.



### **Les « Journées de l'Hygiène des Mains » au GHRMSA - Campagne de sensibilisation « Je Main'plique » du mardi 21 mai au vendredi 31 mai 2024**

Dans le cadre des Journées de l'Hygiène des Mains, le GHR Mulhouse Sud-Alsace organise une campagne d'information et de sensibilisation qui se déroulera du mardi 21 mai au vendredi 31 mai 2024, sur ses différents sites. Les actions menées lors de cette campagne ont pour but de promouvoir les bonnes pratiques d'hygiène des mains auprès des usagers et des professionnels du GHRMSA.

Publié le 16 mai 2024



## **Inauguration de trois équipements acquis grâce au soutien des Mulhousiennes et de la Ligue contre le cancer**

Grâce à leur soutien financier, les Mulhousiennes et la Ligue contre le cancer 68 ont permis l'acquisition de trois équipements dédiés à la prise en charge du cancer, au bénéfice des patients du GHRMSA.

Publié le 19 avril 2024



## **Assistant.e de service social au GHRMSA : un métier d'une grande richesse**

Découvrez 4 témoignages d'assistantes de service social du GHRMSA, qui vous permettront de mieux comprendre leur rôle, leurs missions et leur quotidien au sein d'un hôpital.

Un métier d'une grande richesse humaine, porté par le travail en équipe, centré sur la rencontre avec le patient, la concertation et la coordination avec de multiples partenaires.

Publié le 19 mars 2024



## **EHPAD des Hêtres : « Si le Hasenrain m'était conté » Quand Emile, 92 ans, révèle ses remarquables talents de dessinateur de BD**

A 92 ans, Emile Heitz, résident des Hêtres de l'Ehpad du Hasenrain a réalisé une bande dessinée sous la forme d'une fresque retraçant de façon humoristique et très personnelle l'histoire du site du Hasenrain de 1870 jusqu'à la fondation de l'hôpital en 1898.

Publié le 15 mars 2024



## **Maladies rares : l'excellence à proximité, grâce aux 4 Centres de compétence du GHRMSA**

Le GHRMSA compte quatre centres de compétence spécialisés dans les maladies rares, situés à l'hôpital Emile Muller, à Mulhouse.

Publié le 29 février 2024



## Lancement de Mars Bleu au GHRMSA : 4 jours pour sensibiliser au dépistage du cancer colorectal

A l'occasion de Mars Bleu, le GHR Mulhouse Sud-Alsace (GHRMSA) s'engage pleinement, avec ses partenaires, dans la sensibilisation au dépistage du cancer colorectal en organisant, du 4 au 8 mars 2024, une série d'événements, sur ses sites d'Altkirch, Thann, et Saint-Louis ainsi qu'à l'hôpital Emile Muller à Mulhouse qui accueillera, pour la première fois, le Colon Tour®.

Publié le 23 février 2024



## Transformation énergétique : la Banque des Territoires et le GHRMSA signent une convention Intracting de 10 M€

La Banque des Territoires et le Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud-Alsace (GHRMSA) signent une convention financière Intracting de 10 M€ pour améliorer la performance énergétique du patrimoine hospitalier sur la période 2024-2026.

Publié le 19 février 2024



## Inauguration de l'antenne de l'IFSI du GHRMSA à Thann

L'antenne de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) du GHRMSA de Thann a été inaugurée le mardi 30 janvier, en présence de Mme KRENCKER, Directrice du GHRMSA, M. COUCHOT, Président du Conseil de Surveillance, M. NICOLAS, Conseiller régional Grand Est et M. STOECKEL, Maire de Thann.

Publié le 05 février 2024



## Appel aux dons.....de gamètes

La forte demande de don de spermatozoïdes mobilise le service de gynécologie et l'unité de biologie de la reproduction.

Publié le 29 janvier 2024



## Chirurgie Vasculaire et Endovasculaire renouvelle son équipe médicale

Trois nouveaux chirurgiens ont intégré le service de Chirurgie vasculaire et endovasculaire du GHRMSA : le Dr Bogdan BRATU, le Dr Anne-Florence ROUBY et le Dr Jonathan GRANDHOMME ont rejoint le Dr Fanny HORNEBEC en novembre dernier.

Publié le 12 janvier 2024



1

2

3

4

5

6



**GHR MULHOUSE SUD ALSACE**

68100  
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



**CONTACTEZ-NOUS**